

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Pont-de-Roide **Une envolée** **de notes printanières**

L'harmonie fanfare rudipontaine a donné son concert de printemps à la salle polyvalente, un moment très attendu. Le public était en effet venu nombreux pour applaudir les musiciens de l'harmonie fanfare rudipontaine, dirigée par Jean-Pierre Klinguer et présidée par Jean-Pierre Grillot. Pour cet événement l'harmonie aime à inviter une autre fanfare pour la faire découvrir aux Rudipontains, afin de partager tous ensemble cet-

te grande passion de la musique. Cette année c'est l'Union musicale de Jougne dont le président est Eric Paquette qui est venu faire son show. Et du spectacle, il y en a eu car les musiciens de Jougne ont su apporter humour et une super-ambiance pour la plus grande joie du public mis à contribution. Son directeur, Christophe Belle, a su très bien conduire ses musiciens à la baguette.

Le concert s'est terminé par une envolée de notes mêlant les deux fanfares.



■ Concert réussi pour l'harmonie fanfare rudipontaine.